

## Se abre el plazo de matriculación en la UNED

El periodo se desarrollará entre el 15 de septiembre y el 15 de noviembre

---

La Universidad Nacional de Educación a Distancia abrirá, el próximo día 15 de septiembre, su plazo de matriculación para Enseñanzas Regladas, es decir, **todas las diplomaturas, licenciaturas e ingenierías**, que suman un total de 26 títulos, **más el Curso de Acceso a la Universidad para Mayores de 25**. Los alumnos pueden formalizar su matrícula de forma presencial en cualquier centro de la UNED o a través de Internet y de forma directa desde la página [www.uned.es/infomatricula](http://www.uned.es/infomatricula), y dispondrán para ello de plazo hasta el 15 de noviembre.

Este plazo corresponde igualmente al periodo de **solicitud de cualquiera de las becas y ayudas al estudio** que oferta la UNED a su alumnado. Por su parte, desde el mismo día 15 de septiembre, pero hasta el 15 de octubre, se habilitará el periodo de recepción de solicitudes para el programa de **Formación del Profesorado y Formación Continua** y el programa de **Enseñanza Abierta**.

Los programas de doctorado y de Educación Permanente, así como el Centro Universitario de Idiomas a Distancia, abrirán su matriculación posteriormente. Para más información se puede consultar la página web indicada.

### ¿Qué ofrece la UNED?

La UNED es la primera universidad pública de Europa. Posee más de 30 años de experiencia en la Educación Superior a Distancia y sus títulos gozan de un alto prestigio dentro y fuera de nuestras fronteras. La UNED posee un **importante claustro de profesores** con reconocida consideración, tanto nacional como internacionalmente, **más de 70 Centros Asociados** repartidos por todo el mundo, que acercan la UNED a todos sus alumnos con independencia de su ubicación geográfica, y **más de 4.500 tutores** al servicio de nuestros 160.000 alumnos. Gracias a su eficiente metodología de trabajo, la UNED es una de las pocas universidades del país que sigue incrementando, año a año, su número de alumnos.

Según un estudio realizado recientemente por Ana Olivera, de la Universidad Autónoma de Madrid, las estimaciones apuntan que en 2010 habrá un total de 1.304.704 alumnos, que pasarán a 1.222.867 en 2015 frente a los 1.526.907 matriculados en 2001. Las universidades públicas son, según el informe, las peor paradas en esta pérdida, no así **la UNED**, que **ha visto como crecía su demanda hasta atender a 8.200 alumnos más en los últimos cinco años**.

---

[Toda la información sobre la matrícula en la UNED](#)